

Professur für jüdische Studien der Vormoderne (W2) (w/m/d)

Die Universität zu Köln ist eine der größten und forschungsstärksten Hochschulen Deutschlands mit einem vielfältigen Fächerangebot. Sie bietet mit ihren sechs Fakultäten und ihren inter fakultären Zentren ein breites Spektrum wissenschaftlicher Disziplinen und international herausragender Profildbereiche.

IHRE AUFGABEN

Im Rahmen einer Neuprofilierung des Martin-Buber-Instituts für Judaistik ist an der Universität zu Köln eine W2-Professur (w/m/d) im Bereich der jüdischen Studien der Vormoderne zu besetzen. Mit der Professur ist eine aktive Teilnahme an der Neukonzeption des Studienangebots und an der internationalen Vernetzung des Instituts verbunden. Die Mitarbeit in Verbundforschungsvorhaben der Fakultät sowie die Konzeption einschlägiger Forschungsprojekte werden erwartet. Ein Engagement im Bereich der akademischen Selbstverwaltung ist erwünscht.

IHR PROFIL

Gesucht wird eine international ausgewiesene Wissenschaftler*innenpersönlichkeit mit einem Forschungsschwerpunkt in der jüdischen Kultur-, Religions-, oder Sozialgeschichte der Vormoderne. Ein Forschungsprofil, das das Studium der jüdischen Vormoderne vergleichend und/oder in ihre jeweilige nichtjüdische Umwelt eingebettet betreibt, ist besonders erwünscht. Kenntnisse des Hebräischen und Englischen werden vorausgesetzt. Hinreichende Deutschkenntnisse werden spätestens drei Jahre nach Dienstantritt erwartet.

WIR BIETEN IHNEN

Die Universität zu Köln bietet Ihnen ein exzellentes wissenschaftliches Umfeld, vielfältige Angebote zur professionellen Personalentwicklung sowie Unterstützung für Dual Career-Paare und bei der Vereinbarkeit von Familie und Beruf.

Die Professur ist zum nächstmöglichen Zeitpunkt zu besetzen. Es gelten die Einstellungs voraussetzungen des § 36 Hochschulgesetz NRW. Das Lehrdeputat umfasst in der Regel neun Semesterwochenstunden.

Die Universität zu Köln fördert Chancengerechtigkeit und Vielfalt. Wissenschaftlerinnen sind besonders zur Bewerbung eingeladen und werden nach Maßgabe des LGG NRW bevorzugt berücksichtigt. Bewerbungen von Wissenschaftler*innen mit Schwerbehinderung und ihnen Gleichgestellten sind ebenfalls ausdrücklich erwünscht.

Bitte richten Sie Ihre Bewerbung ohne Bewerbungsfoto mit den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Schriften- und Lehrveranstaltungsverzeichnis, Lehrevaluationsergebnisse (falls vorhanden), Urkunden über akademische Prüfungen und Ernennungen, etc.) über das Berufungsportal der Universität zu Köln (<https://berufungen.uni-koeln.de>) bis zum 20.11.2023 an den Dekan der Philosophischen Fakultät und reichen Sie fünf für die Professur aussagefähige Schriften ein, darunter Ihre Qualifikationsschrift/en.



Faculty of Arts and Humanities

Professorship in premodern Jewish Studies (W2) (f/m/d)

The University of Cologne is one of the oldest and largest universities in Germany. With its six Faculties covering a broad spectrum of disciplines and its internationally outstanding research profile areas, it enjoys an excellent reputation for its academic achievements and high standards of undergraduate and graduate education.

YOUR TASKS

The University of Cologne is seeking to appoint a tenured professor (f/m/d) in premodern Jewish Studies (W2), within the context of a larger re-orientation of the university's Martin Buber Institute in Jewish Studies. The professorship will involve an active participation in the process of reconceptualizing the curriculum and in advancing the Institute's international connections. Applicants are expected to take an active part in joint research projects in the Faculty as well as developing research projects in their own area of expertise. A commitment to academic self-administration is desirable.

YOUR PROFILE

We are looking for an internationally recognized scholar with a research focus on premodern Jewish cultural, religious, or social history. We are particularly interested in approaches of a comparative nature and/or those that embed the Jewish experiences within their respective non-Jewish contexts. Proficiency in Hebrew and English is required. Sufficient German language skills should be acquired within three years after employment.

OUR OFFER

The University of Cologne provides a stimulating academic environment with a wide range of career development opportunities as well as support services for dual career couples and family-friendly working conditions.

The position is available at the earliest possible date. Formal requirements are detailed in Section 36 of the Higher Education Act of North Rhine-Westphalia (Hochschulgesetz – HG NRW). As a rule, the teaching load comprises nine semester hours per week (i.e., two hours per week is one 90-minute course per semester).

The University of Cologne is committed to equal opportunities and diversity. Women are especially encouraged to apply and will be considered preferentially in accordance with the Equal Opportunities Act of North Rhine-Westphalia (Landesgleichstellungsgesetz – LGG NRW). We also expressly welcome applications from people with disabilities / special needs or of equal status.

Please submit your application (without photo) (including CV, lists of publications and previously taught courses, teaching quality assessments, academic diplomas, etc.) via the University of Cologne's Academic Job Portal (<https://professorships.uni-koeln.de>) by 20 November 2023. Your application should be addressed to the Dean of the Faculty of Arts and Humanities. Please hand in five relevant peer-reviewed papers, including your PhD thesis (and ‚Habilitationsschrift‘ if applicable).

